
Niederschrift  
der 32. Sitzung des Hauptausschusses am Montag, dem  20.02.2012, im 
Sitzungssaal der Gemeindeverwaltung, Zossener Str. 21c, 15838 Am Mellensee 
(OT Klausdorf) 
___________________________________________________________________ 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn:  19.00 Uhr   Ende:  19.10 Uhr 
 
Anwesend:  Bürgermeister 
   Frank Broshog 
 
   Franktion Die Linke  
   Klaus Wendt 
   Christian Wuthe 
 
   Fraktion CDU 
   Lutz Lehmann 
 
   Fraktion SPD  
   Dr. Karl-Heinz Klinnert 
   Ingo Koch 
 
   Fraktion UWG 
   Karsten Horn 
 
Verwaltung:  Frau Albrecht/ Schriftführerin 
 
Tagesordnung: 
01. Begrüßung und Eröffnung 
02. Anträge zur Tagesordnung –öffentlicher Teil- 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 31. Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde 
05. Informationen und Anfragen 
 
Zu 01.  Begrüßung und Eröffnung 
Herr Broshog, Vorsitzender des Hauptausschusses der Gemeinde Am Mellensee, 
begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
Zu 02.  Anträge zur Tagesordnung –öffentlicher Teil - 
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung. 
 
Zu 03.  Einwendungen zur Niederschrift der 31. Sitz ung 
Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift. 
 
 
Zu 04.  Einwohnerfragestunde 
Es gibt keine Einwohnerfragen. 
 
Zu 05.  Informationen und Anfragen  



Herr Dr. Klinnert berichtet von der Zusammenkunft am 18.02.2012 zwischen der 
Fraktionsvorsitzenden, dem Bürgermeister und dem Gemeindevertretervorsteher. In 
der Auswertung ist festzustellen, dass dieses Treffen notwendig und konstruktiv war. 
Inhalt dieser Beratung waren die Entwicklungskonzeption der Gemeinde, die es gilt 
wieder anzuarbeiten und zu präzisieren.  
 
Des Weiteren wurde über eine eventuelle Änderung des Versammlungsrhythmus in 
der Gemeinde gesprochen. Durch die Vielzahl der monatlich anstehenden Sitzungen 
ist der Druck in der Aufbereitung der Sitzungen innerhalb der Verwaltung einfach zu 
hoch.  
 
Weitere Themen waren die Windkraftanlagen und eventuelle Zusammenschlüsse 
von Gemeinden und Städten. 
Dadurch, dass alle Fraktionsvorsitzenden, außer Herr Borkowski (UWG) im 
Hauptausschuss mitarbeiten, sollte überlegt werden, Herrn Borkowski zu den 
Hauptausschusssitzungen ebenfalls einzuladen. 
Der Hauptausschuss sollte auch mehr inhaltliche Probleme in der Gemeinde 
angehen. 
Herr Lehmann stimmt den Ausführungen von Herrn Dr. Klinnert zu. 
Auch Herr Wuthe begrüßt die Durchführung der Zusammenkunft und würde eine 
Regelmäßigkeit der Zusammenkünfte befürworten. 
Herr Broshog wertete die Zusammenkunft als wichtig, hätte sich aber eine 
Zusammenkunft gewünscht, in der es inhaltlich mehr um eine perspektivische 
Problembewältigung in der Gemeinde geht. 
 
 
 
 
 
 
Broshog       Albrecht 
Vors.d. Hauptausschusses    Schriftführerin 


